

Fergus McKillgain Reichslandvogt Kaiser Radowulfs zu Drachenbrukk Advocatus des Bundes  
gruezt alle die treuen Glaubens sind und dem Reiche zum Wohle handeln.

Nachdem Euch die Einladung von Herrn Haug erreicht hat möchten wir nicht versäumen Euch in Kenntnis zu setzen.

Wir beglückwünschen unseren treuen Amicus Graf Haug zu seiner endgültigen Erfüllung des Orakels und der damit einhergehenden Sicherheit des uns nun allen erreichende Seelenheil.

Es erfreute uns gar sehr, als Graf Haug und Dame Berthild uns vor einiger Zeit die Übertragungsurkunde für den Flecken des allodialen Hausgutes am Fuße der Drachenberge zur Prüfung vorlegten.

Als Reichslandvogt des Kaisers Adovactus des Bundes und Bewahrer der heiligen Flanke unseres Kaisers übernahmen wir die Urkunde der Übertragung siegelte sie mit unserem Drachenbrukker kaiserlichen Siegel und nahm das Schriftstück in die Bücher Drachenbrukks.

Nun endlich liegt der Segen der Götter wieder in aller Kraft auf uns und auf der Einheit des Bundes. Zu dieser Einheit gehört Graf Haug schon lange Jahre. Nunmehr auch bekräftigt durch die Erfüllung und den Segen des Orakels der ewigen Synode.

Seine Taten und sein weiser Rat in den vergangenen Jahren belegen, dass sein Herz, sein Kopf und seine Hand immer im Sinne des Kaisers und der einigen Bundesritterschaft schlug, dachte und handelten.

Nunmehr hat er mit den Bauernhöfen am Fuße des Gebirges auch den für unsere alle Frieden bringenden einen Fuß in Drachenbrukk. Das Orakel ist erfüllt.

Sein Respekt vor unserem Drachen der ewigen Synode und dem Rat Drachenbrukks ist bewundernswert und steht außer Frage. Es zeigt uns sein umfängliches Verbundenheitsgefühl zum Bund der Drachenlilie zu unserem Glauben und an unseren heiligen Drachen Katla.

Fergus Advocatus

Gegeben im Septembris XC AD

das ist das DCCCLXIX Jahr der AA

Das XI. Jahr unseres Kaiser Radowulf und ebenda das XXIII. Jahr seines Königtums